Alcobendas ofrece tecnologías a personas sin hogar que van al centro de día

Alcobendas, 15 dic (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas va a ofrecer a las personas sinhogar de la localidad que acuden a su centro de día Casablanca una serie de dispositivos tecnológicos para "mejorar su calidad de vida y contribuir a su lucha contra la soledad".

En concreto, el espacio municipal se ha dotado de nuevos artículos como tabletas electrónicas, secadoras y máquinas de aire caliente y frío, según detallan a Efe fuentes del Consistorio.

La adquisición se ha realizado gracias a una donación que ha realizado la compañía española de diseño y construcción Itercon, que permitirá a la Fundación Ciudad de Alcobendas abastecer a los usuarios del centro social de nuevos dispositivos para su bienestar, según explicita el Ayuntamiento en una nota.

El alcalde, Aitor Retolaza, sostiene que las personas sin hogar son "las más vulnerables" y "las que menos pueden cubrir sus necesidades primarias", por lo que celebra toda colaboración público-privada que ayude a "trazar caminos de justicia, igualdad y salvación para aquellas personas en situación desfavorecida".

La concejala de Protección Social, Inma Puyalto, sostiene que el colectivo de personas sin una vivienda "suele estar siempre invisibilizado", pese a que el sinhogarismo es una problemática "que afecta a miles de personas y por la que cualquiera puede terminar en esa situación".

EFE pcl/jvc 1011365